## Abre BMV con ganancia de 0.26% (El Reforma 15/02/10)

Abre BMV con ganancia de 0.26% (El Reforma 15/02/10)La BMV ha iniciado con un bajo volumen de apenas 145 mil acciones con un importe de 4 millones 725 mil pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (15 febrero 2010).- El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se ubica en 31 mil 85.59 unidades, lo que representa una ganancia de 0.26 por ciento a la apertura respecto a la sesión previa. La BMV ha iniciado con un bajo volumen de apenas 145 mil acciones con un importe de 4 millones 725 mil pesos, debido a que este lunes no operan varios mercados del mundo, como los de Estados Unidos y algunos de la región asiática. Este día hay diversos mercados cerrados, tanto en Estados Unidos como en China, Hong Kong, Singapur y Malasia, dijo Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa. Al momento de comenzar operaciones en la Bolsa Mexicana de Valores, entre las empresas que ganaban se encontraban Corporación GEO (GEO), con 1.90 por ciento: Genomma Lab Internacional (LAB), con 1.68 por ciento: América Móvil (AMX), con 1.32 por ciento. Mientras, en el portal de la BMV se reportaba que las que tenían pérdidas eran Empresas ICA (ICA), con 2.15 por ciento; y ELEKTRA, con 0.20 por ciento. En el viejo continente, las principales plazas bursátiles registran alzas, lideradas por el IBEX de España, con 1 por ciento, para quedar por el momento en 10 mil 327 unidades. En Francia, el CAC 40 tiene avance de 0.63 por ciento, al colocarse en 3 mil 621.81 unidades. En el Reino Unido, el índice FTSE aumenta a 5 mil 169.97 puntos, es decir, 0.54 por ciento por arriba del cierre anterior; y le sigue en Alemania el Dax, cuya variación positiva es de 0.53 por ciento. Para Ascencio, los principales factores que están incidiendo en el inicio de operaciones de los mercados son la expectativa sobre el plan de apoya a Grecia y sus detalles, además de que Golman Sachs ha señalado que China está creciendo firme como para soportar la restricción monetaria. También influye el que los mercados de Estados Unidos no operan, así como el cierre de algunas plazas en Asia por la celebración del feriado del Año Nuevo Lunar en China y otras economías asiáticas. Otro elemento que se difundió es que la economía de Japón creció 1.1 por ciento en el cuarto trimestre de 2009, lo que equivale a una tasa anual de 4.6 por ciento, dijo, pero hay expectativas débiles para este año. El avance del cuarto trimestre en la economía japonesa, la segunda más grande del mundo después de Estados Unidos, fue motivado por la mejoría de la demanda interna y la inversión empresarial, explicó Ascencio.